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TA DA 394" REUNÁO ORDINÁRN DE DIRETORIA DO COREN.P
LIZADA EM 25 DE ABRIL DÊ 2023.

ta da 394u Reuniäo Ordinária de Diretoria (ROD) do Conselho Regional
fermagem do Paraná - COREN/PR, realizada no dia vinte e cinco de abril

023, com início às 09h05min, na Sede da Autarquia, na Rua Professor Jo
rgemiro de Loyola,74 - Curitiba - Paraná. l) ABERTURA E VERIFICAçAO

M: l) A Presidente Rita Franz procedeu à abertura da presente reuniäo
Diretoria verificando o quórum suficiente para o início das atividades, com

sença do Conselheiro Secretário Eduardo José Truppel e do Conselhei
reiro Decarlo Cisz Trevizan. Também presentes na reuniäo o Chefe

abinete - Luka Santhiago Campos de Alencar e a Secretária Executiva P
it d S ntos ITU RA APROVAçA DAS ATAS DAS 2a 393

tAo oRD RIA E RETO RIA Após AS ATAS 3 924 393" o
ram aprovadas por unanimidade. lll) APRECIAÇAO e APROVAçAO DA

DIA: a) lnformativos da Presidência, Mesa Diretora; b) Apresentação d
ndicadores do DEFIS 202112022; c) Relatório de lnspeção para possível lnterdiçä

ca lnstituto Virmond - Guarapuava; d)Acordo Coletivo 2023; e) Outros. PA
DIA: a) Sem informativos. b)A presidente passa a palavra para a Coordenad
Fiscalizaçäo Valéria que apresenta a os indicadores do Departamento d

scalizaçäo, nos anos de 202112022, apresenta o quantitativo de inscritos
ional, as açöes desenvolvidas pela fiscalizaçäo, o quantitativo de fiscal

oturnas, as capacitaçöes sobre a Resoluçäo 509/2016 para enferme
ponsáveis técnicos. Sobre o processo de trabalho apresentou a quantidade d

scalizaçöes realizadas, os retornos, os atendimentos por denúncias recebidas,
unicípios alcançados, as ouvidorias e os impedimentos ou obstruçöes

izações. As autuaçöes, o acompanhamento das notificaçöes lavradas,
issÕes de certificado de responsabilidade técnica e de registros de empresa

nda os processos encaminhados ao jurídico pelas subseçÕes e sede e as a
madas após análise jurídica, realizaçÕes de termo de ajustamento de conduta,

s públicas e conciliaçöes. Relata ainda que essas informaçöes compÕem
atório encaminhado para o Cofen. A diretoria agradece a apresentaçäo e

residente solicita a coordenadora que apresente os indicativos na próxima reuniä
plenário, para conhecimento dos demais conselheiros. c) Mantendo a palavra
rdenadora apresenta o relatório de inspeçäo para possível interdição ética d

nstituto Virmond de Guarapuava. Explica que há déficit de enfermeiros
rofissionais de nível técnico na instituição, que a falta ocorre de maneira geral

nstituiçäo, porém não existe ausência de profissionais. lnforma também que
ouve a realizaçäo de Termo de Ajustamento de Conduta - TAC o qual não fo
mprido e que retornos das fiscalizaçÕes já foram realizados, inclusive p
icitaçäo do Ministério Público do Trabalho. Conforme as informaçÕes e

iscussäo com o Procurador-Geral a diretoria define que em face das fiscalizaçÕ
retornos jâ realizados e com incidentes recidivas dos problemas o assunto
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encaminhado ao Ministério Público pela assessoria jurídica e com a ma
ade possível, em razäo da urgência do assunto. d) Com a palavra

onselheira Gleyce apresenta as negociaçÕes referentes ao Acordo Coletivo
balho de 2023, informa que em reuniäo com o Presidente do sindicato Antôn

Marsengo, o Vice Presidente Augusto Souza, o Procurador do Coren/PR Rafae
Munhoz e a negociadora Conselheira Gleyce Prehs, houve a apresentação d

postas por pafte do sindicato. Apresenta ainda o levantamento do im
nanceiro para atendimento das reivindicaçÕes e o valor total disponÍvel

mento para a negociaçäo do ACT. Após, apresenta a contraproposta a se
valiada pela Diretoria para retorno com os representantes do sindicato, em reuni

agen d tscu SSAO reto rova na idad ropo q
ue rce tual d rce acton d P reços ao NS PC b

ário mensal a partir da folha de pagamento de abrill?O23; percentual do INP
re o valor do vale alimentação; aumento de um ano na cobertura do vale

hora extra paga em 100% parc a Fiscalização. Diretoria agradece a apresentaçäo.
) Com a palavra o Conselheiro Decarlo Cisz Trevizan informa que ainda estão
ificuldades quanto ao preenchimento do requerimento de auxÍlio representaçäo po

rte de colaboradores. lnforma que já houve nova orientaçäo aos coordenado
as comissÕes a fim de dirimir esses problemas. lnforma ainda o aumento n

antitativo de pagamentos de auxílios. Com a palavra a presidente relembra qu
conselho vem trabalhando com uma equipe técnica bem maior do que em ge
teriores e que atualmente o profissional tem acesso muito maior a geståo e
rtas de conhecimento. Que o conselho vem investindo em educaçäo. Presid

inda cita que os profissionais näo trabalham com o relatório diariamente por isso
ificuldade. Relata ainda sobre o tempo de tramitaçäo dos processos físicos
olicita ao tesoureiro que apresente o relatório financeiro de previsão de gastos

mentos, para ciência dos diretores e dos demais membros do plenário. N

ais havendo a tratar, a ROD foi encerrada às 10h26min, de 25 de abril de2023
ndo lavrada a presente de ata, lida e aprovada, que segue assinada pe

residente, Secretário e Tesou reiro

frfe'-/
RITA SANDRA FRANZ

Presidente
Coren/PR 63.374

EDUA PPEL
cretário

Coren/PR 281.178

ISZ TREVIZAN
Tesoureiro

Coren/PR no 1.116.936

DE


